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О  АБСЕЛЬКОР написал в ре- = 
дакцию  письмо. С волне- Н 

нием он надет ответа о при- :  
нятых мерах по устранению ; 
недостатков. И как горько, до- |  
садн.о бывает, когда рукоао- Ё 

: дители благодушно проходят г
■ мимо недостатков, умалчиза- :
■ ют о них, а если и ответят г
; на письмо, то в такой форме, =
: что даже трудно понять.
: Не приходится скрывать, что =
: качество некоторых строи- :
: тельных работ в нашем го- :
: роде оставляет желать много =
: лучшего. Вот об этом-то и пи- Ё 
: сал 31 января в своей замет- :
: ке «О щелях в полах» :
= Е. Рубцов. В редакцию при- Е
Ё шел ответ от начальника уча- Е
Е стка жилстрой тов. Алексеева. =
Е Он подтвердил правильность |
Е изложенных фактов, даже Е 
Ё рассказал, почему образуются Е 
: щели в полах, упомянул, что Е 
Е в первом полугодии будет пу- |
Е щена в эксплуатацию установ- :
Е ка для сушки половых досок. :
Ё Только «забыл» тов. Алексе- Е 
: ев, что все это —  дело буду- S 
Е щего времени, а какие ж е  ме- Е 
Е ры принимаются сейчас, так и =
Е осталось непонятным. j
: Подобных ответов м ож но Е
: привести много. Это говорит Е 
Е о том, что некоторые руко - =
Е водители не всегда озабоче- =
3 ны принятием срочных мер к  : 
:  ликвидации указанных недоче- Е
Ё ТОВ‘ Ё
Е В сегодняшнем номере га- Е 
Е зеты дан ряд материалов о = 
Е том, как еще иногда отдель- : 
Ё ные руководители реагируют Е 
Е на критические выступления. Е 
Е Особенно возмущает поаеде- Е 
Е ние начальника цеха № 2 Но- = 
Ё вотрубного завода тов. Мал- = 
Ё кина. Стремясь защитить честь : 
Е своего мундира, он всячески Е 
г. старается опровергнуть крити- Е 
Е ку  в его адрес. Это не дела- Е 
Ё ет чести руководителю. Ведь \ 
5 выступая в газете, рабселькор Е 
I не преследует цель кого-то  Е 
Е опорочить. Его волнует дру- ; 
Е гое —  помехи на производ- = 
Е стве. Поэтому ответы на эти = 
Ё выступления нужны не для § 
Ё формы, а для практического Е 
Е улучшения дела. Е
Е Есть еще и такие факты, как Е 
Е недооценка выступлений раб- Ё 
Ё селькоров, замалчивание серь- : 
Ё езных критических сигналов. Е 
Е Под всякими предлогами за- Е 

' Е держиваются ответы в редак- Е 
Ё цию. Еще 7 февраля истек Ё 
Ё срок ответа на опубликован- Ё 
Е ные материалы от секретаря Е 
: парткома Старотрубного за- Е 
Е вода тов. Стахова. Забыл о Е 
;  своем долге и начальник Е 
: Первоуральского управления Ё 
Е строительством тов. Ф урм а- : 
: нов. Замалчивает факты заве- Е 
Е дующая городским отделом Е 
Ё народного образования тов. Е 
Ё Иванова. 3 и 14 января ей \ 
Ё были направлены копии писем : 
Ё о недостойном поведении ди- ё 
Е ректора одной школы. Про- Е 
Е ходит февраль, а ответа так Е 
Ё и не последовало.
: С каждым месяцем увели- =
Е чивается приток писем в ре- = 
Е дакцию. Каждое выступление Е 
Е в печати требует поддержки Е 
Е и внимания. Ведь за новое, Е 
:  передовое мы боремся не Ё 
Е только показом положитель- : 
S ного, но и критикой недостат- : 
Е ков. Принимая действенные Е 
Е меры по критическим высту- Е 
Е плениям, руководитель всегда Е 
Ё должен помнить, что он по- = 
Ё мотает всему обществу дви- Ё 
Е гаться вперед, к  коммунизму. :
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Достойно встретим день выборов 
в Верховный Совет СССР

У железнодорожников станции Кузино
Нелегко приходится железнодорожникам в 

зимнюю пору: то ударит сильный мороз, об
жигая лицо и руки, то закружит снежная ме
тель, засыпая пути и стрелки, то поднимется 
сильный ураган, создавая плохую видимость.

А поезда все идут и идут... Мелькают ма
ленькие и большие станции. Всюду составы  
встречают и обслуживают наши славные же
лезнодорожники.

НОВОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО Несмотря на 
В ДЕЙСТВИИ трудности, созда

ваемые зимними условиями, кузинеюте паровоз
ники успешно выполняют «вое обязательство. 
Обсудев итоги работы за 1957 год, коллектив 
станции принял новые повышенные обязатель
ства. В частности, движенцы обязались довести 
выполнение графиковой работы до 100 процен
тов. Первый прошедший месяц нового года уже 
дал плоды творческого труда коллектива стан
ции: отправление поездов по графику составило
98,7 процента. Надо 'отметить, таких показате
лей давно не бывало. Обычно график выполнял
ся на 50— 70 процентов. /Значительно снижены 
простои вагонов и транзитного груза с перера
боткой и без переработки.

Неплохо потрудились и весовщики. Они гру
зят лее только «шапкой», тем самым увеличи
вая статическую нагрузку на ось вагона.

•Составительские бригады в содружестве с 
маневровыми машинистами и стрелочниками 
под руководством диспетчеров выполнили про
шво дственное задание на 133 процента.

Лучше всех поработал опытный составитель
А. Е. Шанин. Ему присуждено первое место.

•Готовясь достойно встретить день выборов в 
Верховный Совет COOP, работники станции 
изыскивают новые пути и резервы для беспе
ребойной и ритмичной работы узла. В первой 
декаде февраля были сильные морозы и частые 
метали. Однако движенцы не отступили перед 
стихией. Координируя свои действия, дежур
ный по станции, диспетчер Н. А. Бажин обес
печивает составителям своевременное формиро
вание составов, быстро их подает под погруз
ку и выгрузку вагонов. Прием и отправление

МАСТЕРА СВОЕГО ДЕЛА

поездов он производит по графику. Его смена 
держит первенство в  соцсоревновании.

iB ответ на Обращение ЦК КПСС с подъемом 
и творческой анергией трудятся маневровый 
диспетчер В. Н. Ятовцев, дежурный но станции 
М. Г. Выренко, составители А. И. Чигиринских, 
П. А. Минин, молодой сцепщик К. Пьянков.

В четв е р т о м 
квартале прошло

го года железнодорожники Свердловского отде
ления дороги одержали двойную производствен
ную победу: отделению присуждено первое ме
сто по дороге с вручением Красного даамеки 
МПС и ЦК профсоюза, а в целом Свердловская 
дорога заняла первое место е вручением Крас
ного знамени Совета Министров 000Р и ВЦСПС.

•В атом успехе, несомненно, есть доля труда 
кузинокях паровозников. Они досрочно выпол
нили годовой план но перевозкам и значитель
но улучшили многие измерители.

За январь линейный пробег паровозов выпол
нен на 101,9 процента. Перекрыты техническая 
скорость и среднесуточный пробег. Несколько 
сокращен простой паровозов в основном и обо
ротном депо. Перевезено в тяжеловесных поез
дах шестнадцать с половиной тысяч тоня груза.

Наилучпжх результатов добился коллектив 
паровоза серии Л-1327. Старший машинист 
В. А. Злоказо® и его .напарники М. М. Дунин 
и А. Панкратов . благодаря умелому вождению и 
технически грамотному уходу за ответственны
ми частями и узлами довели линейный пробег 
за месяц до 8.330 км, сократили полный обо
рот на 2,5 часа, среднесуточный пробег увели
чили на 29,8 км. Экономия ио хозрасчету со
ставила 1.327 рублей.

Замечательным показателем коллективного 
труда явилась экономия топлива, которая вы
разилась в 1.661 тонну в условном исчислении. 
Такие машинисты, как К. П. Потапов, А. П. 
Лобанов, П. А. Перцатпй, И. И. Мичуров, Тро
фимов, Н. Ивачев стали замечательными масте
рами своего дела, экономя каждый месяц по 
25— 35 тонн топлива. в. е в с и к о в .

И ЗВЕЩ ЕНИЯ
22 февраля 1958 года, в 7 

часов вечера, в клубе Метал
лургов состоится заседание тор
жественной сессии городского 
Совета депутатов трудящихся с 
участием представителей пар
тийных, советских, обществен
ных организаций, посвященных 
40-й годовщине Советской А р
мии и Военно-Морского Флота.

Вход по пригласительным 
билетам.

*  $
23 февраля 1958 года со

стоится митинг и возложение 
венков на могилы воинов, по
гибших в годы Отечественной 
войны. Сбор представителей 
делегаций у клуба Металлур
гов в 11 часов утра.

25 февраля 1958 года, в 2 часа дня, в клубе Старотруб
ного завода созывается заседание Первоуральского городского 
Совета депутатов трудящихся (V I I  очередная сессия 6-го созы
ва). На рассмотрение сессии выносятся вопросы:

1. О состоянии учебно-воспитательной работы в школах 
города (докладчик депутат тов. Иванова А. В., содокладчик де
путат тов. Татарских А. Д.).

2. Отчет о работе постоянной комиссии по местной промыш
ленности (докладчик депутат тов. Звягинцев А. М.).

К СВЕДЕНИЮ  ДЕПУТАТОВ:
25 февраля 1958 года, в  12 часов дня будут проводиться 

заседания постоянных комиссий: финансовая — в горфо, куль
турно-просветительная — в отделе культуры, здравоохранения 
—в горздравотделе, сельского хозяйства — в горисполкоме 
(комната №  6), торговли — в горторготделе, местной промыш
ленности—в горисполкоме (комната №  7), благоустройства—в 
горкомхозе, народного образования — в гороно, социалистиче
ской законности и общественного порядка — в горвоенкомате

Хорошие итоги
На днях .профсо

юзный комитет заво
да еантехизделий на 
своем заседании под- 
вед иге га социали
стического соревно
вания за январь. 
Итога работы кол
лектива хорошие. Со
ревнуясь в  честь вы 
боров в Верховный 
Совет СССР, труже
ники завода перевы
полнили месячный

план но выпуску ва
ловой продукции на 
10 процентов. Вы
полнен план и по 
номенклатуре.

Первое место в  
соревновании среди 
цехов заняли литей
щики, завершившие 
план по товарной 
продукции на 113,6 
процента и по вало
вой —  на 118,9 
процента. Выработ

ка на одного раооче- 
го составила 111 
процентов. Литейщи
кам присуждено пе
реходящее- Красное 
знамя завода.

Завком отметил
хорошую р а б о т у  
стройучастка по со
оружению домов
своими силами. Кол
лективу присужден 
переходящий вым
пел.

Чуткие агитаторы
Агитаторы И. И. Лукиных и 

С. И. Архипов не только прово
дят 'беседы «о своими избирате
лями в  домах, но и удовлетво
ряют .нужды и запросы населе
ния. Так, в доме № 6 по ули
це Ильича на Динасе Е. К. Ои- 
миниченко попросил агитатора 
посодействовать ему в ремонте 
квартиры. С подобной просьбой 
•обратились к агитатору П. К. 
Мшгданов и М. М. Кузнецов. 
Просьбы их удовлетворены.

По улице Куйбышева группа 
избирателей обратилась к агита
тору тов. Архипову с просьбой 
—  поставить вопрос перед ЖК0 
о ремонте размерзшейся водо
разборной колонки. Агитатор 
пошел в  ЖК0 и решил там этот 
вопрос.

За чуткое отношение в  нуж
дам населения избиратели горя
чо благодарят агитаторов тт. 
Лукиных и Архипова.

Ml л V V lira s

В Президиуме 
Верховного Совета 

СССР
•Отмечая большую работу, 

•проведенную комсомольскими 
организациями Украинской 
ССР по мобилизации молодежи 
на успешное выполнение зада
ний Коммунистической партии 
и Советского' правительства по 
скоростному строительству но
вых шахт в Донбассе, и про
явленную в этом важном, го
сударственном делеч инициати
ву, Президиум Верховного Со
вета СССР наградил Ленин
ский Коммунистический Союз 
Молодежи Украины орденом 
Ленина.

За успешную работу, прове
денную комсомольцами и мо
лодежью Украины по скорост
ному строительству и вводу в 
действие 37 угольных ш ахт в 
Донбассе Президиум Верховно
го Совета СССР наградил ор
денами и медалями 1.270 осо
бо отличившихся участников 
строительства. Орденом Ленина 
награждено 28, орденом Трудо
вого Красного Знамени — 115, 
орденом «Знак почета» — 343, 
медалями «З а  трудовую доб
лесть» и «З а  трудовое отли
чие» — 784 человека..

(ТАСС).

В Совете Министров 
РСФСР

Совет Министров РСФСР, 
рассмотрев итоги социалисти
ческого соревнования автоном
ных республик, краев, обла
стей, районов, машинно-трак
торных станций и совхозов за 
увеличение производства про
дуктов животноводства в IV 
■квартале 1957 года, постано
вил присудить ряду автоном
ных республик, областей, райо
нов, МТС и совхозов перехо
дящие знамена Совета Мини
стров РСФСР и денежные пре
мии за достижение наиболее 
высоких в Российской Федера
ции показателей по производ
ству мяса, молока, шерсти и 
яиц, а  также за  перевыполне
ние -планов заготовок продук
тов животноводства в  IV квар
тале минувшего года.

Среди победителей соревно
вания: Ленинградская, Омская 
и Рязанская области, Северо- 
Осетинская и Удмуртская 
АССР, Просшщкий район Ки
ровской области, Высокинич- 
ский район Калужской обла
сти, Тамбовский район Тамбов
ской области, Пышминский 
район Свердловской области, 
Железнодорожная МТС Желез
нодорожного района Калинин
градской области. (ТАСС).

ВЫСТАВКА ПОЛЬЗУЕТСЯ 
УСПЕХОМ

Всесоюзная художественная 
выставка, посвященная 40-й 
годовщине Великой Октябрь
ской социалистической револю
ции, продолжает пользоваться 
большим успехом у  зрителей.

В связи с многочисленными 
пожеланиями общественных ор
ганизаций, коллективов трудя
щихся и отдельных лиц Мини
стерство культуры СССР при
няло решение о продлении р а
боты выставки в Центральном 
выставочном зале города Мо
сквы. (TAGC).

ВСЕСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

Всесоюзная конференция Об
ществ дружбы и культурной 
связи с зарубежными странами 
закончила свою работу.

Делегаты конференции еди
нодушно приняли постановле
ние об образовании Союза со
ветских обществ дружбы и 
культурной связи с зарубеж
ными странами.

Конференция поручила Сою
зу организовать в Москве Дом 
дружбы с народами зарубеж
ных стран.

Был принят Устав Союза со
ветских обществ дружбы и 
культурной связи с зарубежны
ми странами, избраны руково
дящие органы Союза.



Шире развертывать агитацию
за народных кандидатов
Работа на агитпункте

идет хорошо

Р е й д  б р и г а д ы  п е ч а т и

Полюбили свой агитнунк-т из
биратели 42 избирательного уча
стка. Здесь они всегда могут 
культурно д разумно ‘провестиве
чер,., отдохнуть, послушать лек
ции на различные темы, почи
тать книга и журналы, ознако
миться с избирательной системой 
•нашей страны, с правами граж
дан СССР.

. Агитпункт, расположенный в 
здании поселковой библиотеки, 
оформлен неплохо. Имеется два 
стенда с литературой, помогаю
щей разобраться избирателям в 
интересующих их вопросах. Здесь 
же расположен стенд, рассказы
вающий. о международном поло
жении. Е услугам посетителей 
—  свежие газеты и журналы. 
На видном месте расположен стол 
справок, где дежурный агитатор 
в любую минуту готов дать по
сетителям самую обширную кон
сультацию. Здесь можно наиг
рать в шашки, шахматы, домино.

Хорошему внутреннему оформ
лению соответствует и работа 
агитколлектива. Здесь часто- про
водятся. лекции и доклады. Так, 
4 февраля лектор тов. Макрушев- 
екяй прочел лекцию о междуна
родном положении. В воскре
сенье,. 16 февраля, проведен ве
чер вопросов и ответов. 18 чис
ла прошла беседа с избирателя
ми народного судьи тов. Воробье
ва о защите прав граждан СССР. 
В дни таких массовых мероприя
тий. агитпункт переполнен. Пос
ле лекций и докладов даются 
концерты, в которых активное 
участие принимают учащиеся 
Билимбаевской средней школы 
и работники библиотеки.

До дня выборов намечено мно
го интересных мероприятий; 2 
марта- будет проведена читатель
ская конференция но книге 
-Н. Поповой «Заре навстречу», И  
марта — ■ вечер молодых избира
телей.

Большую работу проводят аги
таторы. Всего в агитколлективе 
насчитывается до. 125 человек. 
Ьолышшство из .них еще с прош
лых выборов активно включи
лось в работу. Они составили 
списки избирателей, ознакомили 
их с Положением о выборах, про
водят .беседы на дому. Особого
внимания заслуживает деятель
ность агитатора. А. П. Гладких, 
ученика школы рабочей молоде
жи. Как только он был назна
чен агитатором, .сразу же поду
мал о- плане своей работы. По
знакомился со. своими избирате
лями, составил списки,- Он про
вел немало бесед с избирателями 
на дому. Ознакомил их с Поло
жением о выборах в Верховный 
Совет СССР, побеседовал о де
кабрьском Пленуме ЦЕ КПСС, 
прочитал и разъяснил речь тов, 
Хрущева на совещании передови
ков сельского хозяйства, провел 
беседу о 40-летии Советской Ар
мии, ознакомил избирателей с 
Обращением ЦК КПСС, рассказал 
биографию нашего, депутата И. И. 
Чурсинова,

Хорошо работают агитаторы 
М. И. Юдина, Н. Е. Шумилина, 
М. Е. Лебедева и многие другие. 
Всю свою работу они проводят в 
■основном на дому, в красных 
уголках предприятий.

Помощь агитколлективу ока
зывают все работники поселко
вой библиотеки во главе с заве
дующей Н. И. Аликиной. Работу 
агитколлектива возглавляет ком
мунист В. С. Гриценко.

Весь агитколлектив уверен, 
что в -день выборов их избирате
ли дружно и активно придут на 
избирательный участок и отдадут 
свои голоса за кандидатов бло
ка коммунистов и беспартийных.

ю. коньшин.

Промышленные 
предприятия на
шего города дол
жны добиваться, по опыту Н о
вотрубного завода, чтобы каж
дый пятый рабочий стал рацио
нализатором.

Иначе обстоят дела в этом от
ношении на Кузинском узле от
деления Свердловской железной 
дороги.

Возьмем для начала паровоз
ное депо, где насчитывается не
сколько сотен рабочих. Здесь 
число авторов, подавших рацио
нализаторские предложения в 
прошлом году, составило лишь 
8 человек. По коллективному 
договору в 1957 году паровозное 
депо обязывалось внедрить не 
менее 50 рационализаторских 
предложений, а внедрено лишь 
13 из поступивших 15 от вось
ми человек.

Почему, спрашивается, на этом 
предприятии такая «массовость» 
рационализаторов?

Профсою зная организация в 
течение прошлого года не про
вела никакой работы по вовле
чению трудящихся в ряды ра
ционализаторов. Из членов ме
сткома не были даже выделены 
лица, ответственные за работу в 
этой области.

Технический совет (председа
тель тов. Донцов) работал не
удовлетворительно. Для рас
смотрения поступивших предло
жений техсовет собирался не
своевременно. Вследствие этого 
имели место случаи задержек в 
рассмотрении и внедрении пред
ложений. Например, ценное 
предложение П. Седегова — 
приспособление для поворотов 
крейцкопфов при подплавке по. 
ползушек — увеличивает произ
водительность труда в три —че
тыре раза. Но почему-то оно 
пролежало под сукном около 6 
месяцев!

Почти такая же участь по
стигла предложение П. Попова

Где же массовость?
и А. Селянина «Консольно-по
воротный кран с электрическим 
подъемником».

Техсовет не позаботился о 
наглядной агитации. В депо, 
правда, есть уголок рационали
затора, но там, кроме портретов 
изобретателей и наименований 
их предложений, больше ниче
го нет.

Н о вот первая дистанция свя
зи даже не имеет этого.

Гораздо лучше наглядная 
агитация поставлена в первой 
дистанции пути (начальник тех- 
совета тов. Аникин). Здесь не 
ограничились портретами нова
торов, а вывесили также черте
жи их работ. Но это не спаса
ет положения — работа постав
лена плохо, наблюдались случаи 
задержек в рассмотрении и вне
дрении предложений. Напри
мер, работа А. И. Ярина «Вынос 
бензобака из кузова дрезины» 
поступила на рассмотрение в 
августе, а решение по ней было 
принято только в декабре.

В прошлом году профсоюзная 
организация (председатель ме
сткома тов. Черданцева) не за
нималась вовлечением трудя
щихся в ряды рационализаторов.

Немалой причиной тому,что  
круг рационализаторов не рас
ширился, являлась уравниловка 
в выдаче авторских вознаграж
дений. Почему это происходит?
П отому что никто не утруждал 
себя работой по подсчету эко
номического эффекта. В этом 
случае легче всего, не подсчи
тав суммы годовой , экономии, 
выплатить вознаграждение в 
размере 100—200 рублей. Но в

конечном счете 
это ведет все к 
той же уравни

ловке в распределении автор
ских гонораров.

Больше того, на первой ди
станции пути имеют место слу
чаи, когда предложения, полу
чившие уже свое применение, 
остаются неоплаченными. Так  
поступили с тов. Яриным, авто
ром предложения «Вынос бен
зобака из кузова дрезины».

Что же необходимо предпри
нять, чтобы творческая актив
ность трудящихся Кузинского 
узла росла и ширилась?

Прежде всего местные коми
теты профсоюзных организа
ций должны выделить из свое
го состава отдельных членов, 
которые несли бы полную от
ветственность за состояние ра
ционализаторской работы.

Технические советы паровоз
ного депо, первой дистанции 
связи и первой дистанции пути 
должны составить график своей 
работы, не допускать случаев 
задержек в рассмотрении и вне
дрении поступающих предложе
ний, поставить наглядную агита
цию так, чтобы видно было, 
что и _сколько, чье изобретение 
дало экономии, насколько оно 
облегчило труд человека, какое 
вознаграждение получил за не
го рационализатор. Имеющиеся 
темники «узких мест» необхо
димо дЪводитъ до широкого све
дения трудящихся.

Отделение научно - техниче
ского общества, которое имеет
ся на станции Кузино, должно 
организовать чтение лекций и 
докладов по рационализации, 
рассказывая при этом и о рабо
те своих рационализаторов. 

Рейдовая бригада газеты «Под знаменем Ле
нина»: В. ПОПОВ — редактор стенной газеты 
депо, рационализатор; А. ЯРИН —  рационализа
тор ; В. ИГНАТЬЕВ — секретарь комсомольской 
организации первой дистанции пути; В. ПОСТ
НИКОВ — сотрудник редакции газеты.

П ОМ ОГЛИ П ОПРАВИТЬ  
ЗД О РО ВЬЕ

После перенесенного заболе
вания я чувствовал себя плохо 
и нуждался в лечении. На 
помощь пришли дирекция Ди
насового завода и профсоюз
ная организация. Выделили бес
платную путевку на курорт в 
Крым, помогли материально.

Большое спасибо директору 
завода, тов. Губко и председате
лю завкома тов. Николаеву за  
чуткость. В. ЗАЙЦЕВ.

Лекционная пропаганда в клубах города
Клубы наряду с организацией 

отдыха и развлечений должны 
уделять большое внимание рас
пространению политических, ес
тественно-научных, технических 
и других знаний среди широких 
масс трудящихся.

Они должны стать действи
тельно культурными центрами.
. .В нашем городе за прошлый 

р о д  было проведено свыше -300 
лекций, тематических вечерев, 
встреч с ветеранами революции 
и гражданской войны. На пер
вый взгляд кажется, что цифра 
довольно внушительная. Однако, 
если принять во внимание, что в 
городе 30 клубов, то положение 
будет выглядеть скромнее. А ес
ли еще учесть, что 75 процен
тов из всех проведенных лекций 
организовано тремя клубами: 
Металлургов, Трудиоселка и по
селка Магнитки, то выходит, что 
лекционная пропаганда в клубах 
нашего города оставляет желать 
много лучшего.

Следует сказать, что боль
шинство клубов совершенно не 
использует опыт работы этих 
культурных учреждений. Ведь 
нельзя же верить тому, что рабо
чие Хромпикового завода не лю-
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оят1 лекции и поэтому лекции в 
клубе имени Ленина (председа
тель правления тов. Бобылева), 
срываются или же проводятся 
при .минимальном количестве 
слушателей.

В клубах Старотрубного заво
да, Билимбаевского .карьероуп
равления и некоторых других 
лекций проводится мало, в боль
шинстве случаев неудачно —  
при низкой .посещаемости.

Пожалуй, лучшими -возможно
стями в организации лекционной 
работы обладает Дворец культу
ры Динасового завода. Одйаво, 
на деле далеко не так.

Неумение выбрать лекцию, ин
тересную для трудящихся, а 
(главное —  нежелание ею орга
низовать н объясняет тот факт, 
что люди на лекции не собира
ются.

'Организация лекционной про
паганды в сельских клубах име
ет свои специфические трудно
сти. Решить удовлетворительно 
вопрос с организацией лекцион
ной работы в сельских клубах 
можно, только в случае активной 
поддержки сельской интеллиген
ции —  агрономов, учителей, ме
дицинских работников.

Б данное время общество по 
распространению политических и 
научных знаний ведет работу по

.организации групп оощеетва по 
кустам. В этом деле должны ока
зать существенную помощь ме
стные партийные и комсомоль
ские организации. Общество в 
свою очередь может помочь этим 
.организациям в проведении кон
сультаций и семинаров с члена
ми лекторских групп, а так же 
помочь .материалами для подго
товки лекций.

Кроме того, в этом году , пред
полагается значительно больше 
посылать городских лекторов на 
село.

Для улучшения лекционной 
работы необходимо, прежде все
го, таксе положение, когда руко
водители клубов полностью осо
знают важность лекционной про
паганды, распространения зна
ний среди населения. Партийные 
организации должны взять этот 
важный участок идеологической 
работы под свой непосредствен
ный контроль.

Активизация лекционной рабо
ты особенно необходима в связи 
с .приближением важнейшей да
ты —  предстоящими выборами 
в Верховный Совет СССР.

Г. КРИНИЦЫН, 
секретарь Первоуральского 
отделения общества по рас
пространению политических 
и научных знаний.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Забытый переулок
Еак .приятно идти по широкой 

дороге. Но совсем другая карти
на представляется, когда идешь 
но переулку Ключевскому. Весь 
переулок завалило снегом —  
осталась лишь одна тропочка. 
Очень трудно, приходится пожи
лым и детям, когда выпадает

снег. Иочему-то все улицы рас
чищаются бульдозером, а вот пе
реулок всегда объезжают сторо
ной. Не раз жители обращались 
по этому поводу в горжомхоз. Но 
за всю зиму прочистили дорогу 
один раз. Неужели нам снова 
нужно идти в торкомхов?

Л. МОРГУНОВА.

Где купить хлеб?
Этот вопрос задают не только 

жильцы общежития, но и все 
население Новоутвднска. В мага
зинах хлеба часто не бывает. Ес
ли же его привезут, то создается 
большая очередь. В столовой 
хлеб продают только с обедами, 
но ведь не у каждого есть воз

можность кушать в столовой. 
Хлебобулочных изделий здесь 
совсем нет. Придешь с работы 
и ходишь часа два— три в поис
ках хлеба.

Просим горторготдел принять 
необходимые меры.

Н. ИВАНОВА, 
формовщица завода «Искра».

Решить проблему с водой
Жители четвертого и пятого 

этажей дома IN» 39 по улице 
имени Ватутина испытывают на
стоящие мучения из-за самой 
простой воды. На эти этажи ее 
подают во вторую половину дня. 
А как же быть тем, кто в это

время .работает? Оставаться -без 
воды? Но ведь это невошквкво.

Идут разговоры и только раз
говоры об устранении перебое® 
с водой, но конца разговорам 
не видно..

А. КУПРИЯНОВ.

ОРГАНИЗОВАТЬ ПЕРЕВОЗКУ ДЕТЕЙ
Учащиеся, проживающие в Та- 

лице, на Гологорке и в совхозе, 
посещают школу на Магнитке. 
Туда идет трактовая дорога, по 
которой .курсирует множество ав
томашин. Особенно это опасно, 
когда, дети посещают занятия во 
вторую смену.

А что. будет весной? Опять ре
бята и в школу, и домой будут 
приходить забрызганными грязью, 
.промочив ноги, .сворачивая от 
автомашин. Необходимо органи
зовать перевозку учащихся.

п. ПЛОТНИКОВ.

УЛУЧШИТЬ ТОРГОВЛЮ

Торгующие организации горо

да все еще плохо заботятся о 

снабжении населения. Я обошел

все магазины города, но нигде 
не нашел в продаж(е лаврового 
листа, киселя, столовой посуды.

3. ВАСИЛЬЕВ.



По сл ед ам  наших выступлений...
9 февраля в го

родовой газете 
«йод знаменем 
Ленина» была опубликована 
корреспонденция В. Постни
кова под заголовком «Под од
ну гребенку». В ней ракжка- 
зывалось о том, как началь
ник труболитейного цеха Ота
ротрубного завода ■ тов. Бело
глазо® допустил грубую ошиб
ку при. распределении премии 
за январь.

При начислении рабочим 
заработной платы за январь 
оказалось превышение ее по 
сравнению с декабрем на 38 
тыс. руб., хотя январских фон
дов на зарплату и не было.

Надо было как-то выходить 
из положения. И руководство 
цеха решило «сэкономить» на 
премиях для рабочих. Но ведь 
так, за всяко просто, не ли
шишь! Нужна какая-то моти
вировка. И нашли: захламлен
ность рабочих мест, повышен
ный выход труб вторым сор
том.

Г а з е т а  помогла
По материалу редакция на

правила запрос о принятии 
мер директору Старотрубнюио 
завода тов. Полуяну. Уже 10 
февраля, буквально .на сле
дующий день после опублико
вания корреспонденции, был 
издан приказ по заводу, в ко
тором указывалось на непра
вильные действия начальника 
труболитейного цеха тов. Бе- 
логлазова. Директор завода 
тов. Нолуян своим приказом 
отменил распоряжение тов. 
Белоглазова и предложил сде
лать перерасчет премии за ян
варь всем рабочим.

Корреспонденция была так
же обсуждена на заседании 
партийного бюро труболитей
ного цеха. Секретарь партбю
ро тов. Макаров сообщил ре
дакции, что факты подтверди
лись. Тов. Белоглазов и заме
ститель начальника цеха тов. 
Сырчин предупреждены.

□

Парткомы должны упорядочить дело расследования 
рабселькоровских материалов, борясь против формально
го и невнимательного отношения со стороны администра
тивных и судебных органоз к помещаемым в газетах или 
к посылаемым в учреждениях на расследование корре
спонденциям (против бюрократических опровержений — 
отписок, против поручений расследований заинтересован
ным лицам и т. д.), следя за действительным привлече
нием к ответственности виновных.

(Из постановления ЦК партии от 27 августа 1926 года).

Разве это не штурмовщина?

По следам 
одного письма В о т  т а  и  pa30@pa.iC9i!
В редакцию с письмом обра

тился М. Р. Возякав. Он с го
речью повествовал о житейских 
неурядицах со своим соседом 
Шарафутдиновым, который редко 
бывает трезвым, скандалит в 
квартире. Работает Шарафутди- 
а д  на Х'ромпиковом заводе . в 
железнодорожном цехе грузчиком.

Для расследования фактов, и 
принятия конкретных мер, копия 
письма была направлена предсе
дателю комитета профсоюза Хром- 
пикового завода тов. Евдокимову. 
Редакция надеялась, что он по- 
настоящему разберется в этом 
вопросе.

II вот в редакцию поступил 
ответ. Полностью его приводить 
не будем, но суть изложим. В о т 
вете тов. Евдокимов подтвержда

ет, что Шарафутдинов —  нару
шитель дисциплины не только до
ма, но и на производстве. В 1956 
году его увольняли с завода за 
прогул, в январе 1957 года при
казом директора он вновь был 
уволен с завода, как дезоргани
затор производства. Но завком 
разобрал заявление Шарафутди- 
но«а о 'его восстановлении на ра
боте. «И если трудовой коллектив 
поддержит Шарафутдинова, то 
завком будет ходатайствовать о 
его восстановлении».

На этом тов. Евдокимов поста
вил точку. А что же сделано по 
сути письма? Да ничего! Тов. Ев
докимов несерьезно подошел к 
разбору письма и отписался, со
вершенно не заботясь, как даль
ше жить семье Возякова.

В этом году на страницах на
шей газеты № №  20, 21 и 31 поя
вились корреспонденции Б. Вели
канова, мастера второго механо
сборочного цеха Н озоуткинского 
завода «Искра». В своих корре
спонденциях Б. Великанов дал 
подробный анализ штурмовщине, 
процветающей на заводе.

Казалось бы, 'после такого об
стоятельного анализа производ
ственной деятельности завода 
партийная организация что-то об
судит, администрация завода что- 
то предпримет.

Но не тут-то было! Выступле
ние Б. Великанова твердо решили 
обойти молчанием.

Больше того, в лице тов. Вол
кова, директора завода, штурмов
щина нашла себе достойного за
щитника. Тоз. Волков прямо не 
защищает штурмовщину. Просто 
в борьбе со штурмозщиной он... 
лицо нейтральное, безучастное. 
Зато он ведет другую  линию, 
утверждая, что на заводе никакой 
штурмовщины нет, на заводе все 
благополучно.

Если вы попадете в кабинет ди
ректора и не вполне ясно пред
ставите себе процесс произ
водства завода «Искра», т. Вол
ков вам все искусно объяснит... 
Только диву даешься, как это 
Б. Великанов посмел писать не
правду и как газета «Под знаме
нем Ленина» смогла напечатать 
т а к у ю  л о ж ь ?

На том, что выступление Б. Ве
ликанова —  ложь, извращение 
действительности, непроверенные 
факты, —  особенно настаивает 
тоз. Волков, а за ним и секретарь 
партбюро тов. Соколкина.

Кто же праз?
Итак, Б. Великанов утверждает, 

: что январский план заводом «Ис- 
i кра» был выполнен только благо- 
' даря штурмовщине, т. е. за счет 
; сверхурочных часов и работы за 
■ отгул.

ИСХОДЯ ИЗ ВЫШЕИЗЛОЖЕННОГО...
Одной из трудоемких 

работ в цехе №  2 Н о
вотрубного завода яв
ляется транспортиров
ка трубной заготовки и 
готовых баллонов. Что
бы передвинуть ваго
нетки, рабочим нередко 
приходится прибегать к 
«дубинушке».

Ясно, что такой ме
тод «транспортировки» 
беспокоит не только 
баллонников, но и же
лезнодорожников, об
служивающих второй 
цех. И вот крановщик 
Иван Ганькин, выражая 
мнение всех рабочих, 
прислал в редакцию  
нашей газеты письмо. 
Оно было опубликова
но в номере за  23 нет- 
ября 1957 года под за
головком « Охранять 
труд и здоровье лю
дей».

Выступая в газете по 
этому вопросу, автор 
надеялся, что руковод
ство баллонного цеха 
прислушается, наконец, 
к голосу рабочих, сде
лает все, чтобы не
сколько механизиро
вать внутрицеховой  
транспорт. Но молодой 
коммз'нист И. Ганькин 
и его друзья ошиблись. 
Руководство ц е х а  
встретило, что назы ва
ется, в штыки справед
ливое выступление раб
кора.

Больше того. Вместо 
признания правильно
сти выступления рабо. 
чего в газете и устра
нения недостатков, на
чальник цеха тов. Мал
кин занялся бюрокра
тической отпиской и, 
тем самым, отвел от се
бя критику, взял под 
защиту антимеханиза
торов. В присланном в 
редакцию ответе он 
опроверг все факты, 
как, якобы, «не соот
ветствующие действи
тельности».

В своем ответе тов. 
Малкин снял с себя от
вете т в е н н о с т ь  за 
устройство буферов к 
вагонеткам и свалил 
вину на железнодорож
ный цех. Но в таком 
случае позволительно 
спросить: почему он
производит установку  
буферов после того, 
когда по этому вопро
су выступила газета?

Автор заметки тов. 
Ганькин указывал да
лее, что склад загото
вок не освещен, в нем

БУМ ЕРАНГ В ДЕЙСТВИИ

ПРИМ ЕЧАНИЕ РЕДАКЦИИ. Бумеранг — 
метательное орудие. Брошенный рукою ме 
тателя и описав замкнутую кривую, он возвра
щается к тому, кто метнул его. Так случается 
нередко и с теми, кто критикует начальников.

Рис. М. Скатина.

царит темнота. Тов. 
Малкин опроверг и 
этот факт, заявив, что 
«участок склада у цеха 
освещен хорошо». Но 
почему, в таком слу
чае, на том же складе 
в конце декабря уста
навливали дополнитель
ное освещение? Защ и
щая честь мундира, тов. 
Малкин одной рукой 
писал опровержение, а 
другой устранял недо
статки.

Выражаясь словами 
автора опровержения, 
«исходя из вышеизло
женного», мы констати
руем, что тов. Малкин 
пытался не только от
вести, но и зажать кри
тику, обелить себя и 
всю вину за антимеха
низацию свалить на 
железнодорожников.

Уместно отметить не
серьезное отношение к 
этому вопросу секрета
ря партбюро цеха тов. 
Богданова и председа
теля цехкома тов. Ах
метзянова. Н е желая 
портить добрых отно
шений с начальством, 
они поставили свои 
подписи под «грамо
той» тов. Малкина.

Надо полагать, что 
партком завода вмеша
ется в это дело и по* 
правит коммунистов 
гт. Малкина, Богданова 
и Ахметзянова.

Вот дополнительные факты и 
цифры к тому, что было сказано 
Б. Великановым.

В середине января состоялось 
экстренное заседание заводского 
комитета проф союза. На этом за
седании, чтобы спасти положение 
(месячный план к этому времени 
был выполнен всего лишь на 13—  
15 лроц.) было решено просить 
у О бкома союза электрической 
промышленности разрешение на 
сверхурочные часы. Просили 500, 
разреш ение получили на 300.

По каким  ж е мотивам было 
получено разреш ение на эти 300 
часов? Согласно кодексу законов 
о труде сверхурочные часы раз
решаются в случае стихийных 
бедствий, а такж е «при необхо
димости окончания начатой рабо
ты, если ее прекращ ение может 
повлечь за собой порчу материа
ла или машин».

На заводе в январе не было 
стихийных бедствий, а машины

АСБ, МТМ, МСР не продукты  —  
портиться не могут.

Зато замораживание отпущ ен
ных средств на их изготовление 
м огло  вполне произойти. В этом 
случае сверхурочные часы не по 
лагаются.

Чем же тогда была м отивиро
вана просьба о сверхурочных ча
сах?

Просили на по грузочно-разгру
зочные работы. Хорошо. Значит, 

300 часов и дол 
жны быть исполь
зованы на них. 
Что же произо 

шло на самом деле?
Вместо 300 сверхурочных часов, 

разреш енных О бкомом  союза,
завод использовал в январе 
1.216 часов! Это —  в четыре 
раза больше того, что было раз
решено!

Разве это не штурмовщина, тов. 
Волков?

О днако на заводе с некоторых 
пор появилась хитроумная лазей
ка, прикрывающая штурмовщину, 
—  работа за отгул. А  это зна
чит; тому или другому рабочему, 
проработавшему в конце месяца 
две смены подряд, не оплачива
ются сверхурочные часы, а раз
решается в начале следую щ его 
месяца отгул.

Следовательно, сверхурочные 
часы и работа за отгул— вот два 
факта, подтверждающ ие наличие 
штурмовщины на заводе «И ск
ра». Отсюда видно, что Б. Ве
ликанов был прав, утверждая ее 
процветание. На этот факт нель
зя закрывать глаза.

В. ПОСТНИКОВ.

«ФИ ЛЬКИ Н А
ГРАМ ОТА»
Встреча ю т с я 

еще руководите
ли, которые лю
бят выражаться 
витиевато. Вот 
гакой образец 
«филькиной гра
моты» мы и при
водим ниже.

«Редакции га
зеты «Под зна- i 
менем Ленина».

Сообщаем о 
мерах, принятых | 
нами по опубли
кованной в газе
те «Под знаме
нем Л е н и н а »  
№  15 от 21 янва
ря 1958 года за 
метка И. Юдина 
«Учитывать за 
просы покупате
лей». Заведую
щей магазином 
№  8 тов. Тихо
новой указано, 
что в случаях 
скопления боль
шого количества 
народа, отпуск 
хлеба произво
дить получения 
денег продавцом.

Начальник тор
гового отдела 
Н. Коврижных».

— Снимите новогодний номер!
— А какой повесить?
— Как какой? Посвященный Дню Совет

ской Армии! Рис. М. Скатина.
^ \ V \ V  V W X X X V W W V X  -V -v v >

Обратите внимание!г
Петр Ефимович НЕНА

Ш Е В  — начальник цеха 
№  1 Новотрубного завода.

Александр Родионович 
ФУРМ АНОВ — началь
ник Первоуральского 
стройуправления.

Антонина Васильевна 
ИВАНОВА — заведую
щ ая городским отделом 
народного образования.

Александр Митрофано
вич ЕЛЬКП Н  — секре
тарь партийного бюро 
Первоуральского стройуп
равления.

Виктор Иванович СТА
ХОВ — секретарь партий

ного комитета Старотруб
ного завода.

ДОРОГОЙ ЧИТАТЕЛЬ! 
Редакция просит тебя обра
тить особое внимание на вы
шеперечисленных руководи
телей партийных, советских 
органов, руководителей пред
приятий и учреждений. Они 
здесь напечатаны как вели- 
кие молчальники, не желаю
щие никоим образом реаги
ровать на критические вы
ступления газеты. Несмотря 
на то, что о некоторых из 
них уже неоднократно упо
миналось в «Нашей почте», 
они остаются по-прежнему 
верны себе: Молчать! Не ре
агировать!
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Врач
возвратил

зрение
Последние 4— 5 лет Пелагея 

Михайловна Прохорова очень 
плохо ви)дела: не могла разли
чить предметы , не узнавала зна
комых, без помощ и людей не 
могла даже ходить по улице. 
Возвратить ей зрение взялась 
Татьяна Прохоровна Устинова, 
врач-окулист поликлиники Ново
трубного завода.

С первых дней пребывания в 
больнице Пелагею Михайловну 
окружили больш им вниманием, 
заботой, теплотой. И вот насту
пил день операции. М ного было 
сомнений, переживаний. Но... все 
сомнения позади. Снята повязка. 
Первое, что она увидела, было 
лицо человека, возвратившего ей 
зрение, лицо советского врача. 
Глаза Пелагеи Михайловны от 
радости заволокло слезами. Да
же слов не хватило ей в эту мй- 
нуту, чтобы выразить свою бла
годарность .

—  Я очень благодарна Татья
не Прохоровне, —  говорит Пела
гея Михайловна. —  Спасибо пар
тии и правительству, которое учит 
советских людей и воспитывает 
в них чувство любви и заботы 
о человеке.

С Е Г О Д Н Я  В  Щ Е Ц И Н Е
В А РШ А ВА , 20 февраля. 

(ТАОС). Город Щецин — важ 
ный промышленный и внешне
торговый центр народно- демс 
кратической Польши.

За годы народной власти в 
Щецине восста
новлены круп
ный металлурги
ческий завод, 
электростан ц  и я, 
построены завод 
трансио р ,т я  о  г  о 
машиностроения, 

завод строитель
ных машин, бу
мажная фабрика 
и другие круп

ные предприятия. Промыш
ленные предприятия города в 
настоящее время выпускают в 
4 раза больше продукции, чем 
в довоенный период.

Зарубежные новости

У---------------  ----  -------------------- ~  —  ~  ,
До 50 тысяч аргентинцев на советской  ̂

выставке  2.. .. г.
Успехи п ром ы ш ленности  Китая 

Французы претестуют
Английские самолеты бомбят Йемен

И. ЮДИН.

В  одном клубе

АНГЛИЙСКАЯ АГРЕССИЯ 
В ЙЕМ ЕНЕ

КАИР, 20  февраля. (ТАСС). 
Газета «Аль-М аоа» пишет, что 
английские самолеты соверши
ли налет на йеменские дерев
ни Шукейр и Аль-Кухаш. Кро
ме того, в течение нескольких 
часов английские войска вели 
артиллерийский огонь по де
ревням Аль-'Мадфун и Аль- 
Амир в районе Хариба.

Поверенный в делах Йемена 
в Каире Ахмед Аш-Шами со
общил корреспонденту газеты 
«Аль-М аса», что за последнее 
время англичане усилили аг
рессивные действия против 
Йемена, «стремясь запугать 
его и заставить отказаться от 
проведения независимой поли
тики».

При заводе еантехизделий 
имеется небольшой клуб, где 
два раза в неделю демонстри
руются кинофильмы. А если 
зайти в  обычный день, то 
сразу попадешь в мир музы- 
яалышх звуков, веселых пе
сен и бурных плясок.

В хоровом кружке занима
ется 30 человек. Среди них 
ееть способные, одаренные хо
рошими голосовыми данными. 
Но особенно отличаются Раи
са Афризонова и Лида Хабал- 
кина.

Небольшая группа в тан
цевальном коллективе. Но уже 
много раз они демонстрирова
ли свои достижения перед 
взыскательными зрителями и 
тс одобрили их трудолюбие, 
настойчивость. Лихо пляшет 
Геннадий Сулейманов, с за
дором исполняют пляски Фаи
на Юсупова, Евдокия Поса- 
женникова, Иван Стиюачев.

Следует сразу же отметить, 
многонациональность художе
ственной самодеятельности. 
Здесь можно встретить рус
ских, украинцев, татар, цы
ган и даже азербайджанца. 
Каждый из них вносит свое, 
народное, что особенно и от

личает исполнение танцев.
Имеется при клубе и свой 

небольшой театральный кол
лектив. В комнате, где он за
нимается, всегда оживленно. 
Да это и понятно. Ведь каж
дому хочется наиболее полно 
понять образ, довести содер
жание его до зрителя. Недав
но кружковцы поставили пье
су Р. Раввина «Любовная сце
на», которая прошла с боль
ший! успехом.

Большая заслуга в органи
зации художественной само
деятельности принадлежит за
ведующему клубом Анатолию 
'Казимовичу Оейдиеву. Это он 
ведет всю работу, успевая 
везде дать полезный совет. 
Десять лет он бессменно руко
водит всей культурной рабо
той на поселке. За это время 
кружковцы девять раз на
граждались грамотами обкома 
профсоюза.

В дни предвыборной кампа
нии самодеятельность высту
пает с концертами на агит
пункте, усиленно готовится к 
40-летию Советских Воору
женных Сил.

Д. ИЛЬИНСКИЙ.

КИТАЙСКИЕ АВТОМОБИЛИ 
ПЕКИН, 20 февраля. (ТАСС). 

Работники автомобильной про
мышленности Китая в текущем 
году предполагают сконструи
ровать и выпустить в опытном 
порядке пятитонные грузовики, 
работающие на бензине, пяти
тонные газогенераторные грузо
вики, пятиместные легковые 
автомобили, полуторатонные и 
двухтонные грузовики повы
шенной проходимости. В этом 
году первый автомобильный з а 
вод -в Чанчуне (северо-восточ
ный Китай) выпустит 18 тысяч 
автомашин различных типов, в 
том числе 1 1  тысяч четырех- 
тонных грузовиков марки «О с
вобождение», несколько сот 
четырехтонных грузовиков по
вышенной проходимости и са
мосвалы. Будут также выпу
скаться шасси, двигатели и за 
пасные части для машин раз
личных типов. В 1958 году 
Нанкинский и Шанхайский з а 
воды, производящие запасные 
автомобильные части, будут 
выпускать 2 ,5-тонные грузови
ки, 2,5-тонные газогенератор
ные грузовики, а также 1 -тон
ные трехколесные грузовики.

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
УХАНЬСКОГО 

МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО 
КОМБИНАТА 

ПЕКИН, 20 февраля. (ТАОС). 
В районе города Ухань в цен
тральной части Китая на базе 
железорудного месторождения 
Дао сооружается мощный метал
лургический комбинат. Объем 
только каменных и земляных 
работ составляет 28 миллионов 
кубических метров.

Быстрыми темпами ведется 
строительство доменной печи 
№  1. Ввод в эксплуатацию 
этой домны планировался на 
1959 тод. Благодаря энтузиаз
му коллектива строителей цусн 
домны становится 'реальным 
уже в 1958 году, ко дню на
ционального праздника образо
вания КНР — 1 октября.

■ ■ а ' --
ИСКУССТВЕННЫЙ СПУТНИК 

В ДВИЖЕНИИ 
На .6 часов утра 20 февраля 

второй искусственный спутник 
совершил 1.557 оборотов во
круг Земли.

В ясную погоду спутник мо
жно будет наблюдать невоору
женным глазом перед восходом 
солнца от 59  до 65 градуса се
верной широты и от 45 до 63 
градуса южной широты.

(ТАСС).

По страницам ж урналов 

„Иностранная литература" «N° 1

Первый номер 
журнала «И ност
ранная литерату
ра» открывается  
циклом новых 
стихов китайского писателя и общественного 
деятеля Го Мо-жо. Цикл так и озаглавлен  
«Стихи, написанные в Москве».

Из прозы в номере напечатано начало ро
мана известного итальянского писателя Аль
берто М оравиа «Ч очара» в переводе Г. Бочем- 
ского и Г. Брейтбурда. «Ч очара» — это роман 
о войне, о тех бедствиях, которые приносит 
она людям.

Полностью опубликована в журнале первая 
повесть молодого болгарского писателя Ивай- 
ло П етрова «Н онка».

Под рубрикой «Литературное наследие» 
впервые публикуются на русском языке «П ись
ма и заметки французского писателя-класси- 
ка Стендаля (Анри Б ейля)» к 175-летию со 
дня его рождения. Интересны его письма дру
гу  юности Ф. Ф ору из России, где Анри Бейль 
был в 1812 году и своими глазами видел на
шествие наполеоновской армии на Россию и 
ее позорное отступление под напором русской 
армии и партизан.

В разделе «К ритика» даны статьи: китай
ского критика Чжоу Ян « З а  развитие социа

листического ис
кусства», Р. Хлодов- 
"кого «Альберто 
М оравиа» и зам ет
ки о некоторых 

тенденциях в современной английской прозе 
Б. Ивашевой «Английский роман пятидесятых 
годов» и другие.

Под рубрикой «И з истории зарубежных  
связей мастеров русской культуры» опублико
ваны письма выдающемуся советскому кино
режиссеру С. М. Эйзенштейну от писателей, 
драматургов и артистов СШ А, Франции, А в
стрии, Англии, Германии — Теодора Д райзе
ра, Анри Барбю са, Стефана Цвейга, Б лэза  
Сандрара, Гордона Крэга, Лиона Ф ейтвангера, 
Лилиан Хеллман, Уолта Диснея и Поля Роб
сона.

В номере напечатаны также статьи О, Рос- 
сиянова «Эндре Ади с нами», Ж орж а Садуль 
«Я видел новый фильм Чаплина», стихи чи
лийской поэтессы Габриэлы Мистраль, румын
ского поэта Тудора Аргези и другие м ате
риалы.

Много интересных статей и заметок дано в 
разделах «И зобразительное искусство за  ру
бежом», «Среди книг и журналов» и «И з ме
сяца в месяц».

наципальиый

ПРОТИВ СОЗДАНИЯ РАКЕТНЫХ 
БАЗ ВО ФРАНЦИИ

ПАРИЖ, 20 февраля. (ТАСС). 
По данным газеты «Ю маните», 

уже 53 муници
пальных совета 
в 25 департамен
тах одобрили пе
тицию протеста 
Национал ь н о г о 
Совета мира про
ш в размещения 
bio Франции баз 
ракетного ору
жия. Газета со
общает, что му- 

совет города 
Мериньяк (департамент Жи
ронда) принял резолюцию, в 
которой «вновь требует прове
дения одновременного и контро
лируемого разоружения всех 
стран. Муниципальный совет 
хочет, чтобы французский пар
ламент высказался против раз
мещения на французской тер
ритории установок для запуска 
ракет».

Муниципальный совет насе
ленного пункта Фонтене-Тур- 
Буа (департамент Сена) едино
гласно принял резолюцию про
теста против создания ракет
ных площадок и складов атом
ного оружия на территории 
Франции.

УСПЕХ СОВЕТСКОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОЙ ВЫСТАВКИ
БУЭНОС-АЙРЕС, 20 ф евра

ля. (ТАОС). В течение двух м е
сяцев советский павильон на 
выставке в  Буэнос-Айресе, по
священной 50-летию государст
венных нефтяных предприятий 
Аргентины, продолжает оста
ваться в центре внимания ар 
гентинцев. Ежедневно павильон 
посещают от 12 до 15 тысяч 
человек, а  в предпраздничные 
и праздничные дни — от 40 
до 50 тысяч.

Посетители проявляют боль
шой интерес к  представленным 
в павильоне советским, телеви
зорам, станкам, оптике, неф тя
ному оборудованию.

НОВОЕ НАСТУПЛЕНИЕ 
НА Ж ИЗНЕННЫ Й УРОВЕНЬ

ЛОНДОН, 20 февраля. 
(ТАОС). В  английской палате 
общин министр финансов Хит- 
кот-Эмори сделал заявление о 
новом увеличении сборов с на^ 
селения в  национальную систе
му здравоохранения.

Министр финансов заявил, 
что начиная с июля этого года 
каждый англичанин - мужчина 
будет платить дополнительно в  
неделю 6  пенсов, каждая жен
щина — 4 пенса «  подростки 
— по1 2  пенса.

Республика Египет. В Порт-Саиде продолжаются вос
становительные работы. Больше года назад египетский 
народ дал отпор империалистической агрессии и добился 
вывода англо-французских войск из Порт-Саида. Агрес
соры сильно разрушили город. Сейчас на месте развалин  
возведены многоквартирные жилые корпуса

Н а снимке: новые жилые корпуса в Порт-Саиде.
Ф ото П. Егорова. Фотохроника ТАСС.

Редактор Н. А. МОРДЮКОВ.

КЛУБ М ЕТАЛЛУРГОВ 
С Е Г О Д Н Я

Художественный фильм
«СЛУЧАЙ НА Ш АХТЕ «8»

Начало сеансов: 5-30, 7-30
и 9-30 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик)

С Е Г О Д Н Я
«Л ЕТЯТ ЖУРАВЛИ»

Начало сеансов: 1, 5-30, 7-15 
и 9 час. вечера.

П рием  объявлений в газету
« П О Д  З Н А М Е Н Е М  Л Е Н И Н А »

пшшэ'водпется по адотсу:
1-я Береговая, 1, телефон 1—06.

Объявления принимаются по торговой рекламе, найму ра
бочей силы, заключению договоров и пр.

Билимбаевским центральным 
ремонтно - механическим ма
стерским требуется НОРМИ
РОВЩИК, знакомый с  ремон
том автотракторотранспорта 
и механической обработкой ме
таллов. Обращаться: пос. Би- 
лимбай, ул. Пролетарская. От
дел кадров.

Билимбаевекие центральные 
ремонтно - механические ма
стерские ПРИНИМАЮТ в шли
фовку коленчатые валы всех 
марок автомашин и тракторов. 
Обращаться; поо. Билимбай, 
ул. Пролетарская. Отдел кад
ров.

МОРОЗ Римма Евгеньевна, 
проживающая в  г. Первоураль
ске, поселок Динас, переулок 
Ильича, общежитие №  14, ком
ната 28, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с 
'МОРОЗ Вячеславом Болеславо
вичем, проживающим в  г. Пер
воуральске, поселок Динас, пе
реулок Ильича, общежитие 
№  14, комната 22. Дело будет 
рассматриваться в  народном 
суде I уч. гор. Первоуральска.

АНТРОПОВ Анатолий Ан
дреевич, проживающий в гор. 
Первоуральске, поселок Пиль
ная, ул. 3-я Пильная, 4, воз
буждает судебное дело о рас
торжении брака с АНТРОПО
ВОЙ Ниной Григорьевной, про
живающей в Алтайском крае, 
г. Бийок, ул. Алтайская, 76. 
Дело будет рассматриваться в 
народном суде III участка гор. 
Первоуральска.
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